

Mise en ligne : 30 mai 2016.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ INTERNATIONALE DE PLANTATIONS D'HÉVÉAS (1999-2006)

Épisodes précédents :

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/SIPH_1975-1995.pdf

1999 : SIFCA (Côte-d'Ivoire) prend le contrôle de la SIPH.

Société internationale de plantations d'hévéas
(*Les Échos*, 2 décembre 2004)

2^e producteur de caoutchouc naturel en Afrique (Côte-d'Ivoire + Ghana), essentiellement pour les pneumatiques.

Production : 60.000 t. en 2003.

CA 2003 : 58,4 M€. Résultat net consolidé : 13 M€ (7,5 part du groupe)

Code ISIN FR00000036857

DGA : Olivier de Saint-Seine [x/]. Fils du Cte Christian de Saint-Seine et de Colette Lecointre, château de Grillemont, La Chapelle-Blanche-Saint-Martin par Ligueil (37)

Resp. adm. et financier : Frédérique Varennes.

Suite :

2006 : Michelin prend 20 % de la SIPH.

www.entreprises-coloniales.fr/inde-indochine/SIPH_2006-.pdf